
On me demande de produire un texte au sujet de ma vision du Projet RABASKA. 
Premièrement je vous mentionnerai que je travaille à la méme place depuis plus de vingt ans, donc je ne cherche pas 
précisément un travail, Je suis propriétaire de ma maison et appartient au groupe d'age de 45 à 50 ans, j'ai donc eu le 
temps d'en voir et d'en entendre de toutes les couleurs. 
Je respecte le point de vue des environnementalistes quand on parle d'environnement dans un contexte ou 
l'environnement prime sur le reste. Dans le cas qui m'intéresse ici, l'environnement économique pour la région prime 
sur les critères d'une belle nature, saine et intouchable. J'ai peine à croire de que des promoteurs, soucieux justement 
de respecter cet environnement, pourraient saccager un territoire. 
Je favorise l'économie de ma région, car c'est inévitablement mon économie qui en tirera des avantages. Qu'une 
compagnie verse en taxes municipale et scolaire en quantité plus industrielle que moi ne feront peut-étre pas baisser les 
miennes, mais ne les feront certainement pas monter non plus. De plus on ne parle pas ici de modifier une structure déjà 
existante, mais de créer du neuf, de nouveaux emplois qui eux-mémes génèreront des retombés dans les autres 
commerces régionaux. 
Certains parleront des pauvres petits canards qui verront leur environnement détruit par un quai dans le fleuve. Le petit 
canard en a connu d'autres et surtout que cela n'est pas vrai que sa sécurité est mis en doute. II survivra sans difficulté 
et tout cela sans jamais payer de taxes, nous n'avons qu'à voir toutes les sortes de volatiles qui vivent facilement à cOté 
du quai de la compagnie Ultramar. De plus les projets avancés pour la partie terrestre du projet ne prévoit-il pas un 
aménagement propre et sécuritaire. 
Pensons également à toutes les industries qui pourront bénéficier de cette source d'énergie, favorisant dans certains cas 
des projets d'expansion, créant ainsi encore du travail. 
Cessons donc de bloquer pour des raisons faussement prudes un développement de notre région, que la roue tourne 
dans le bon sens pour une fois , ce n'est pas en restant assis le c... dans son salon que l'on crée un avenir pour la 
jeunesse qui pousse. On m'a toujours appris que l'argent atiire l'argent. Des gens veulent en metire dans ma région afin 
de se faire du profit. Je leur souhaite de faire beaucoup de profit, car c'est fait dans ma ville. 
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